gente@ Emerson

Boletín de Empleados Emerson College

Julio 2014



Perfil de Staff

Índice

marce	
Perfil de Staff	1
Notas de Staff	4
Noticias de Staff	6
RH y Tú	9
Próximos Eventos	9
Emerson Sostenible	10
Rincón Tec	10
Trabajo Inteligente	11

Jesse Mader

Jesse Mader celebrará su primer aniversario en Emerson College durante el mes de septiembre. Como el comprador principal del Departamento de Adquisición de Suministros, ha procesado aproximadamente 1,200 transacciones desde que comenzó su trabajo en nuestra institución.

En su posición, él se asegura de que los departamentos procuren sus compras de manera eficiente y ética, mientras se mantienen dentro de las líneas presupuestarias adecuadas. Él verifica los contratos de la institución y verifica que las solicitudes de compra sean de la mejor calidad para la universidad.

Mader se ocupa de la verificación y valorización inicial del equipo de tecnología informática (IT), los muebles, los servicios de impresión y los teléfonos móviles, y también se ocupa de la Asociación de Gobierno Estudiantil (SGA).

Una vez verifica una compra, Mader crea la orden de compra y la distribuye a uno de los cientos de proveedores aprobados por la universidad. También coordina la entrega e instalación de



ciertas compras, como los muebles. Recientemente supervisó la entrega de 390 muebles al Little Building.

Mader es uno de los puntos de contacto para los vendedores de la universidad. Él y sus colegas se

continua en la siguiente

Perfil de Staff cont.

mantienen en contacto con los vendedores usados con más frecuencia, de los cuales existen alrededor de 400. El departamento se esfuerza para mantener una relación fuerte con los proveedores y mantenerlos informados sobre las normas de negocios de la universidad para aumentar la eficiencia del proceso de compra. Mader y sus colegas trabajan muy de cerca con los representantes de ventas, para así recibir información sobre cómo funcionan ciertas industrias y negociar mejores precios para los productos.

Mader también ayuda a mantener la base de datos de los proveedores en Banner, que vigila el número de identificación del empleador, las direcciones legales y otra información de los proveedores. Mantener esta información actualizada es necesario para los informes de impuestos y asegurarse de que se le pague a los proveedores a tiempo.

Una de las partes favoritas de su trabajo es su relación con sus colegas. Él trabaja con distintos departamentos y aprecia que el personal siempre le agradece su ayuda. También le gusta que la universidad ofrece programas especializados, que le brindan la oportunidad de aprender sobre productos e industrias únicas, como el equipo audiovisual que el Departamento de las Artes Visuales y de la Comunicación, y el Departamento de Televisión, Radio y Cine compran.

Un amante confeso de los números, Mader cayó en el mundo de compras mientras completaba sus estudios graduados en la Universidad Estatal de Salem. Mientras aún estudiaba, comenzó su trabajo a tiempo completo como asistente de compras en su universidad. Cuando se graduó con una licenciatura en Administración de Negocios y otra en Economía, encontró la posición disponible en Emerson.

Una de las aficiones principales de Mader es pasar tiempo al aire libre. Durante el verano, monta bicicleta y camina por las montañas, y juega golf. Durante el invierno, se le puede hallar practicando el esquí alpino en New Hampshire y en Vermont.

También es un fanático de la tecnología y le gusta emplear la "ingeniería inversa". Disfruta arreglar sus propios aparatos y ha aprendido a afinar su bicicleta de montañas. También construyó su computadora a la medida.

Mader es nativo de Marblehead,
Massachusetts. Actualmente, vive cerca
de Salem, por lo que frecuentemente
pasa tiempo con sus familiares, en
especial con sus cuatro sobrinas, quienes
aún viven en Marblehead. Creció con al
menos tres perros a través de toda su
niñez, por lo que espera con ansias el
momento en que disponga del espacio
y el tiempo para tener su propio perro.
Mientras tanto, Mader apoya a la
Sociedad Americana para Prevenir la
Crueldad a Animales (ASPCA).

Perfil de Staff cont.

Perfil de Procurement

¿Cuántas personas trabajan en su departamento?

Cuatro miembros del personal y un empleado estudiante

¿Dónde se encuentra su departamento?

99 Summer Street

¿Cuáles son las funciones principales de su departamento?

La función principal del Departamento de Adquisición de Suministros es asegurarse del uso eficiente de los fondos de la universidad. Negociamos precios y le añadimos valor a las transacciones de mayor costo, y así logramos ahorrar gastos. Nos comprometemos a un servicio por excelencia, proporcionando servicio sensible y responsable a todos los departamentos de la universidad.

Las funciones principales son:

1. Manejar nuestro "Marketplace" en la red, que actualmente está formado por tres proveedores: Staples, GovConnection y Dell

- 2. Autorizar y procesar órdenes de compra
- 3. Contratar a la gerencia
- Llevar a cabo subastas competitivas para las transacciones de precios altos (Pedidos para propuestas/cotizaciones)
- Manejar las relaciones entre la universidad y sus proveedores, y mantener la base de datos de los proveedores.

¿Con qué población trabaja su departamento?

Primordialmente trabajamos con los empleados y los proveedores externos de la universidad, pero también trabajamos con miembros de la facultad y grupos estudiantiles a través de la Asociación del Gobierno Estudiantil (SGA).

Cuéntenos sobre una contribución interesante que su departamento le hace a la comunidad de Emerson.

La variedad de personas con quienes interactuamos. En lo interior, trabajamos con asistentes administrativos, hasta la Oficina del Presidente. De forma externa, trabajamos con representantes de ventas hasta los dueños de una compañía. Independientemente del rango de la persona, siempre tenemos el objetivo común de ahorrar y añadir valor, mientras le facilitamos el servicio a nuestros clientes (empleados, facultad y estudiantes).

¿Ha logrado su departamento alguna meta (o está actualmente trabajando en cumplirla) que le pueda interesar a nuestra comunidad?

P-card es una tarjeta de compras que funciona como una tarjeta de crédito, pero con más capacidad de ser vigilada y personalizada. Hemos establecido nuestro programa piloto y lo estaremos probando en la comunidad de Emerson periódicamente durante el próximo año fiscal.

Estamos en el proceso de añadir más proveedores a "Marketplace". Estamos probando a cuatro proveedores nuevos y estamos trabajando para probar a otros.

Notas de Staff

Caras nuevas

- Emma Baar-Bittman, HowlRound Fellow, ArtsEmerson
- Brandon Bennett, Residence Director, Housing and Residence Life
- Angela Carlson-Bancroft, Assistant Director, Institutional Research, Academic Affairs
- Kathryn Egizi, Head Women's Lacrosse Coach, Athletics
- Emily Long, Residence Director, Housing and Residence Life
- Caitlin Healy, Fellow, ArtsEmerson
- Mindy Hinkel, Administrative Assistant, Performing Arts
- Keira McClain, AVP, Individual Giving, Development
- Carmelo Serrano, Sergeant,
 Police Department
- Elvira Valencia, Lighting and Projections Fellow, ArtsEmerson
- Colleen Woods, Associate Director,
 Financial Aid, Student Financial Services

Recomendaciones de libros y películas

Jena Castro-Casbon (CSD) recomienda el libro *Still Alice* por Lisa Genova. Se trata sobre una profesora universitaria con síntomas prematuros de Alzheimer's. Dijo que es "una lectura maravillosa y triste".

Linda Sutherland (Professional Studies) recomienda el libro *Jim Henson: The Biography*. Dijo, "Éste es un libro de 490 páginas bien escrito que cuenta la historia completa y cautivadora de la vida personal y profesional de Jim Henson.

Verdaderamente disfruté aprender sobre el proceso creativo de Henson, ya que él y su equipo revolucionaron el arte y la tecnología de los títeres".

Anna Feder (VMA) comparte los eventos principales de la próxima serie de "Bright Lights" en la Bright Family Screening Room:

9 de septiembre, 7:00 pm

¿Qué es cine? con una discusión dirigida por

Kathryn Ramey y Miranda Banks, miembros de la facultad del VMA

El documental del cineasta Chuck Workman, ganador de un "Oscar", intenta contestar la pregunta que lleva de título a través de más de 100 cortos y entrevistas nuevas.

7 de octubre, 7:00 pm

Kill Your Darlings con la productora Christine Vachon

El caso de un asesinato en 1944 reúne a los mejores poetas de la generación "beat": Allen Ginsberg, Jack Kerouac y William Burroughs.

13 de noviembre, 7:00 pm

Tercera Celebración Anual del Silversonic Emerson Music Video Showcase Silversonic es una presentación anual de los videos musicales hechos por estudiantes actuales y egresados de Emerson. Habrá una recepción luego de la presentación y tendrá la oportunidad de hablar con los músicos y los cineastas.

Notas de Staff cont.

Una cara nueva

Emily Long es una de las directoras de residencia en el Little Building. En este edificio hay dos directores de residencia, ya que Little Building es el lugar de vivienda más grande en Emerson y aloja a aproximadamente 750 estudiantes. Long está a cargo del piso 8 hasta el 12.

La responsabilidad principal de Long es vigilar el funcionamiento diario de su sección del edificio. Ella supervisa a los 10 asistentes de residentes (RAs) de sus pisos y los ayuda a fomentar un sentido de comunidad y crear relaciones valiosas con sus residentes. También resuelve situaciones de conducta cuando es necesario.

Long se mudó a Boston recientemente desde Colorado, para acompañar a su marido, Will, quien comenzará sus estudios posgraduados en Boston University este otoño. Long no sólo se mudó desde el otro lado del país y comenzó un nuevo trabajo, sino que también se acaba de casar. Luego de una semana trabajando en Emerson, Will y ella se casaron y pasaron su luna de miel en Irlanda.

Long dijo que se sintió atraída a Emerson por varias razones. Prefiere un ambiente universitario más pequeño y se identificó mucho con la misión y los valores de diversidad e inclusión de la universidad. Cuando tuvo su entrevista aquí, inmediatamente se impresionó con el personal y su fuerte sentido de comunidad.

Antes de Emerson, Long trabajó en Colorado College durante dos años, supervisando 10 casas pequeñas en el campus. Previamente, trabajó como oficial de conducta en Seattle University. Se involucró con la vida en las residencia por primera vez durante sus estudios de pregrado en Regis University, donde fue asistente de residentes y la subcoordinadora de la vida en las residencias colegiales.

Se graduó de Regis con una licenciatura en Comunicaciones y luego recibió



una maestría en Educación con una concentración en Administración del Desarrollo Estudiantil, de Seattle University.

Long creció en Minneapolis, Minnesota, pero no es nueva a la costa este. Su padre creció en Boston, así que visitó el área durante su niñez. Long disfruta mantenerse activa; le encanta ir al gimnasio e ir de excursión a pie. Ella también espera ansiosamente la temporada para esquiar, ya que competía en esquí alpino cuando era una adolescente.

La música también es una parte importante de su vida: ella toca la flauta y el flautín. Otro de sus pasatiempos favoritos es cocinar, y su esposo y ella son "entendidos del vino."

Long espera con ansias poder conocer a los RAs de este año y convertirse en una miembro activa de la comunidad de Emerson.

Noticias de Staff

Rugen los "Lions" en el Festival del Barco del Dragón

El equipo de barco de dragón de Emerson College estuvo entre los equipos de clubes universitarios, corporativos y comunitarios que participaron en el 35to Festival Anual del Barco del Dragón de Hong Kong en Boston el pasado 15 de junio. Emerson compitió en tres categorías y ganó medallas de bronce en el "College Challenge."

Las carreras de barcos de dragón están compuestas por un equipo que rema un barco de 40 pies de largo, al ritmo de su tambor, y es uno de los deportes acuáticos de más rápido crecimiento en América del norte. La tradición de los barcos de dragón, que se ha llevado a cabo durante los últimos 2,000 años y conmemora la muerte del poeta chino QuYuan, se conoce como el "deporte máximo para equipos" ya que la sincronicidad es mucho más importante que la fuerza para ganar una carrera.



Fila de arriba, de izquierda a derecha: Xinyi Liu, Ruochen Xu, Tierra Kimble, Beth Joress, Claire Neumann, Christina Zamon, Christopher Serwacki, Chad Kingsbury; fila del medio, de izquierda a derecha: Suhani Arora, Yuen Shan Lee; primera fila, arrodillados: Haley Elizabeth Brown, Hsuanyu Hou, Sumet Kanchanahaluerthai, Rosalie Gartner, Maureen Tripp, Cynthia Miller

El equipo de este año fue liderado por Maureen Tripp (Iwasaki Library). Otros empleados en el equipo fueron Christopher Serwacki (Alumni Relations), Beth Joress y Rosalie Gartner (Iwasaki Library). Cynthia Miller, miembro de la facultad, y los estudiantes P Sumet Kanchanahaluerthai, Ruochen Xu, Tierra Kimble, Haley Brown, Xinyi Liu, Suhani Arora y Lucy McCormick también formaron parte del equipo. Claire Neumann, ex-alumna, también estuvo incluida, junto con la baterista del equipo, Christina Zamon (Iwasaki Library).

"El equipo se siente tan agradecido por los departamentos que nos auspiciaron: la Oficina de Diversidad e Inclusión, la Biblioteca Iwasaki, el Centro de Elma Lewis y el Dept. Atlético de Emerson," dijo Tripp. "Ellos hicieron posible que nosotros tuviéramos esta gran experiencia—practicar, competir y divertirnos juntos".

Por Maureen Tripp, Iwasaki Library

Noticias de Staff cont.

Comienza en Emerson el Proyecto de Jardín

Esta pasada primavera, el personal del edificio Walker y Piano Row se habrán dado cuenta de varias macetas que han aparecido frente a las ventanas. Estas jardineras representan la primera temporada del nuevo proyecto de jardinería interior de Emerson.

Los estudiantes han querido un jardín en la universidad desde hace varios años: en el otoño pasado, el grupo de estudiantes "Earth Emerson" lideró una petición para un jardín en la azotea. Eric Van Vlandren, quien comenzó a trabajar en julio de 2013 como el primer coordinador de sostenibilidad de Emerson, investigó la idea de un jardín en la azotea, pero descubrió que ninguna de las estructuras de nuestros edificios son adecuadas para este proyecto. La azotea del Paramount es una posibilidad para el futuro porque es firme y suficientemente abierta, pero necesitará construcción para garantizar la seguridad de la comunidad cuando se use. Van

Vlandren solicitará a becas y a otras donaciones para que el proyecto sea posible en el futuro.

Mientras tanto, quería honrar el entusiasmo de Earth Emerson y traerle un jardín a Emerson ahora. "En vez de construir un jardín en un solo lugar, ¿por qué no hacerlo en todos los lugares? Emerson tiene edificios altos con ventanas excelentes y la mayoría tienen antepechos profundos en el interior", explicó. El jardín de interior también podrá florecer durante todo el año, sin plagas, hollín o abono.

Los tres lugares donde el jardín se estrenó fueron en el espacio abierto, la sala de conferencias y el pasillo este del piso 10 de Walker; oficinas del dept. de manejo de las instalaciones; y las oficinas de Piano Row. Los empleados que recibieron las jardineras fueron Jay Phillips y Karen Baker (Facilities Management), Karen Dickinson y Bridget Ford (Business Services) y Sharon Duffy (Student Life).

Durante el periodo de prueba del jardín esta pasada primavera, 12 estudiantes jardineros probaban la humedad de la tierra regularmente; regaban y rotaban las jardineras; y podaban, adelgazaban y cosechaban los cultivos orgánicos de rábanos, espinaca, zanahorias, col rizada, mizuna (una verdura asiática) y otros tres tipos de lechuga, hierbas como albahaca, perifollo, cebollino, cilantro, eneldo y perejil. El crecimiento del jardín se estará

continua en la siguiente

Diana Potter



Noticias de Staff cont.

documentando a través de una película dirigida por "Captured Emotion", una organización estudiantil que se dedica a los documentales y otros trabajos verídicos.

Van Vlandren dijo que no son sólo los estudiantes, sino que también miembros de la facultad y el personal de la universidad han apoyado el proyecto para crear un espacio de jardinería en Emerson. Es por eso que creó un Comité de Jardinería, un grupo de estudiantes, facultad y empleados a quienes les apasiona la horticultura. Los empleados que forman parte del comité son Suzanne Hinton (Service Learning and Community Action), John Vanderpol (Facilities) y Josh Hamlin (Student Life).

Van Vlandren dice que algunas de sus metas para el proyecto de jardinería durante el próximo año son expandir de 17 a 40 jardineras, con planes a largo plazo de cosechar hierbas suficientes para usarse en el Dining Hall, en colaboración con Sodexo, el proveedor de servicios de comida de la universidad. También espera algún día tener cultivos suficientemente grandes para apoyar al movimiento de una agricultura sustentada por la comunidad (CSA) para la facultad y el personal. "Me gustaría aportar algo nuevo al diálogo de la sostenibilidad", dijo Van Vlandren.

La mejor manera en que los empleados se pueden involucrar con el jardín es ofreciéndole voluntariamente un espacio a una jardinera en el antepecho de su ventana durante este próximo semestre. Puede contactar a Eric Van Vlandren para más detalles. Los empleados que así lo deseen también podrán formar parte del Comité de Jardinería.

Por Diana Potter,

Development and Alumni Relations



En la parte de atrás, izquierda: Christopher Serwacki, Jason Meier; centro: Mary Higgins; al frente, izquierda: Sandra Gonzalez, Ashley Tarbet DeStefano

Mary Higgins (Government and Community Relations), Ashley Tarbet DeStefano (Elma Lewis Center and Government and Community Relations), Christopher Serwacki (Alumni Relations), Jason Meier (Student Life), y Sandra Gonzalez (Academic Affairs) participaron en el J.P. Morgan Corporate Challenge Road Race el pasado 24 de junio. En su 38th año, la serie del J.P. Morgan Corporate Challenge® promueve salud y camaraderia en el lugar de trabajo mientras dona a obras de caridad locales. El Staff corrió el curso de 3.5 millas en Back Bay con ganancias que beneficiará el Boston Food Bank y BUILD.

RH y Tú

Próximos Eventos

Día de Campus Abierto

Desde las 10:00am hasta la 1:00pm, el 8 de agosto, 10 departamentos/ oficinas/áreas de Emerson abrirán sus puertas a todo el personal de Emerson para ofrecerles la oportunidad de conocer quiénes trabajan allí y a qué se dedican. Este programa piloto es una mezcla entre una feria de organizaciones y un "Open House". ¡Habrá un juego de preguntas y la oportunidad de ganar premios!

El programa está diseñado para celebrar un espíritu de colaboración entre la comunidad de Emerson. Su meta es crear una cultura de conciencia colaborativa y cooperativa que promueve las iniciativas de la universidad para crear una cultura de apoyo y servicio por excelencia. Los exhortamos a que planifiquen como corresponde y que apoyen la participación de sus empleados en

el programa durante las horas que se han designado.

Departamentos/oficinas/áreas participantes:

Common Ground (Office of Diversity and Inclusion, Elma Lewis Center,
Office of Service Learning, and Violence
Prevention and Response)
Communication Sciences and Disorders
Engagement Lab
Emerson Stage
Human Resources
Information Technology
Iwasaki Library
Office of the Arts
Student Financial Services
Student Life

El Advisory Council de RH se reune mensualmente a discutir iniciativas. Por favor visite nuestro website para estar al tanto de las discusiones y enviarnos sugerencias.

Monty Python Live (Mostly)

Agosto 28, 29, 30 Proyección de ArtsEmerson

Diversion en viernes de verano en la ciudad

Boston Harbor Hotel Movie Fridays

Agosto 8, 15, 22, 29

Sunset

Boston Public Library
Concerts in the Courtyard

Agosto 8, 15, 22, 29

12:30 pm

Highland Street Foundation Free Fun Fridays

Agosto 8
Greenway Carousel

Agosto 15

Institute of Contemporary

Art, Boston

Agosto 22

Boston Children's Museum

Emerson Sostenible

Reciclaje de "flujo único" llega a Emerson

Luego de un año de planificación, el dept. de Manejo de Instalaciones, el Dept. de Servicios del Campus y el Dept. de Sostenibilidad se complacen en anunciar que Emerson implementará una plaza para el reciclaje de flujo único al comienzo del semestre este otoño. En pocas palabras, "flujo único" significa colocar todos los materiales que serán reciclados en el mismo envase.

Es decir, todos los metales, plásticos, vidrios, papeles y cartones reciclables irán en el mismo envase de reciclaje. Estamos muy emocionados que de esta manera evolucionaremos el reciclaje y la sostenibilidad en Emerson. Los datos muestran que cambiar al reciclaje de flujo único aumenta las "tasas de recogida" (la cantidad de material reciclable que se desvía de la basura al envase de reciclaje).

Esto es beneficioso porque cuesta menos deshacerse del reciclaje que de la basura, por lo que Emerson verá ahorros significativos. También es bueno para nosotros porque está probado que el reciclaje reduce las emisiones de gases de efecto invernadero y disminuye la dependencia de los recursos no renovables.

Anticipamos que este cambio se dará sin problemas, ya que usaremos los mismos envases en muchas de las mismas ubicaciones con nuevos rótulos. De la mano de este cambio también estará el concepto de co-ubicación: donde haya un envase de basura, también habrá un envase de reciclaje y vice versa. Nuestra expectativa es que esto facilite a la comunidad el acceso a las opciones apropiadas cuando se arrojen artículos. Para preguntas, por favor contacte eric_vanvlandren@emerson. edu o a la ext. 8994.

Rincón Tec

Windows 8

Comenzando este verano, el dept. de tecnología informática (IT) estará instalando Windows 8.1 en las nuevas computadoras a base de Windows, en vez de Windows 7. Todas las computadoras nuevas con Windows 8.1 serán distribuidas a través de una hoja de referencia, que tendrá un enlace para accesar una guía de instrucciones en nuestra página web.

Muchas de las funciones que usa a diario no cambiarán y muchas son más fáciles. Lo más importante es que nos mantendremos al día con las mejoras al sistema de seguridad, para asegurar nuestra confiabilidad.

Las computadoras a base de Mac mantendrán la versión más reciente de OS X, que ya llevan instaladas, que actualmente es Mavericks. Esto cambiará a Yosemite en el otoño.

Trabajo Inteligente

Recordatorios del departamento de compras

- Incluya toda la información posible con su solicitud de compra. Si tiene la documentación, como una cotización, incluya el número de cotización. Envíe la cotización a purchasing@emerson.edu y lo pondremos en el sistema. Mientras más información tengamos, más rápido podremos procesar su solicitud.
- ¡Comuníquese! Nos puede llamar a la ext. 8590 o a purchasing@emerson.edu.
- Planifique sus proyectos con nosotros. Si tiene alguna compra grande o está en medio de un proyecto, inclúyanos lo antes posible. La ayudaremos evaluar los precios, a mantenerse dentro del presupuesto y maximizando el valor de su dinero.

Ganador del consurso de fotos

Felicitationes a Laurie Arnone (Center for Health and Wellness) por identificar correctamente la foto misteriosa en la edición de junio como el grifo de Emerson que esta en la entrada de la Iwasaki Library.



gente@Emerson

Publicación mensual de la Oficina de Communications and Marketing

Edición Ejecutiva

Andy Tiedemann

Edición

Nancy Howell

Diseño

Chuck Dunham Liliana Ballesteros

Traducción

Bianca J. Padró Ocasio Grupo de

Consultoría

Blaine Butler
Jill Davidson

Sharon Duffy

Gerri McGowan Diana Potter

Allegra Sandak Mia Seidner

Chris Serwacki Linda Sutherland

Mengfong Tan

Enviar noticias o sugerencias a people@emerson.edu.

